

Planes emergentes urgen 2 entidades

La crisis institucional que vive el país origina "un desmejoramiento en la forma de vida de la inmensa mayoría de salvadoreños", especialmente las relacionadas con la producción nacional, exponen la Asociación Textil de Industriales en Pequeño de El Salvador y la Asociación Cooperativa de Marroqueros y Similares de R.L.

Sostienen, por otra parte, su apoyo a ANEP y FENAPES por sus pronunciamientos recientes, relativos a la crisis que vive el país en todos sus órdenes. El boletín de los gremios menciona-

dos dice textualmente: "La Asociación Textil de Industriales en Pequeño de El Salvador y la Asociación Cooperativa de Marroqueros y Similares de R.L., apoyan en todos sus términos de la reciente publicación de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP) y de la Federación Nacional de la Pequeña Empresa de El Salvador (FENAPES), relativa a la crisis institucional que vive el país en todos sus órdenes.

"La consecuencia directa de esa crisis es un desmejoramiento en la forma

Pasa a la página 36



29 AÑOS DE SERVICIO A SALUD. Después de 29 años de servicios continuos en el Ramo de Salud, se retira bajo el amparo de INPEP, doña Lidia de Martínez Durán que en los últimos años se destacó como subjefta de la Oficina de Personal. Jefes y compañeros estuvieron a despedirla, en el acto de entrega de un Diploma de Honor por sus relevan-

tes servicios a Salud Pública en beneficio de la comunidad. El diploma le fue entregado por el Dr. Gonzalo Beltrán Castro, subsecretario. Presencian: Dr. José Arturo Coto, Lic. María Teresa de López, Dr. Beltrán Castro, Sra. de Martínez Durán y señor Miguel Angel Melara, jefe de Personal.



TERMINA CURSO. El Curso de Capacitación para Auditores Fiscales de la Dirección General de Contribuciones Directas, fue clausurado en el Auditorium del Ministerio de Hacienda. El titular de Hacienda, doctor Jorge Eduardo Tenorio entrega el correspondiente diploma al señor Edgard David López Sasso. Le acompañan los subsecretarios de Hacienda, CPC Guillermo Orellana Mixco y de Obras Públicas, Ing. Luis Escobar Moisa.

Distinción al Dr. Ramírez C. Premio Nacional

Mañana sábado 19, la junta directiva de "Clínicas Médicas" hará objeto de una distinción especial al Dr. Oswaldo Ramírez Cienfuegos, consistente en la entrega de un Diploma de Honor y Medalla de Oro, por haberse hecho merecedor del Premio Nacional de Cultura (en la rama de Ciencias), correspondiente a 1981.

También en esa ocasión

Pasa a la página 66

Inauguran mañana gimnasio en la Colonia Zacamil

Mañana sábado 19 será inaugurado por el Comité Comunal Educativo Zacamil, el gimnasio de la comunidad, construido por el ministerio de Educación.

Considerado como una de las zonas de mayor población de la capital, sus habitantes se vieron en la necesidad de construir un gimnasio el cual estuvo a cargo de Educación, con el objeto de impulsar los deportes bajo techo en los jóvenes.

Los actos de inauguración darán inicio a las 3 de la tarde, y al igual que el mini-estadio Zacamil, construido por el Comité y la Comunidad Zacamil, proporcionará entretenimiento a los jóvenes que se interesen por practicar cualquier deporte bajo techo que se comenzarán a impartir en el nuevo Gimnasio.

Bajo control del Ejército Cabañas

Todo está bajo control de la Fuerza Armada en el Depto. de Cabañas, y los subversivos no han destruido ningún puente de importancia en toda la zona, informaron ayer el Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez, comandante departamental.

Dijo el jefe militar, que efectivamente los terroristas dinamitaron, más que un puente, un paso de vehículos ubicado en el Km. 6 de la carretera que une a Tejuetepeque con Ilobasco y que en cuestión de tres horas, todo había sido completamente reparado y el tráfico por esa vía continuó con toda normalidad. Esta

claración la hizo el Cnel. Ochoa Pérez, al referirse a una noticia equivocada que se dio, al confundir el redactor de LA PRENSA GRAFICA ese paso, con uno de los puentes situados en la ruta que de San Rafael Cedros conduce a Ilobasco y Sensuntepeque.

Indicó el Cnel. Ochoa Pérez, que la citada carretera está intacta y quien quiera que desee establecer la realidad, puede hacerlo, ya que el tránsito por esa vía, en ningún momento ha sido suspendido. Agregó que efectivos de la Fuerza

Pasa a la página 34

Pone en peligro a CA la estrategia cubana

Porque las estrategias que contrarresten los peligros comunistas en la Cuenca del Caribe y Centroamérica, incluyan ayuda económica y militar, se pronunció el Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, Thomas O. Enders, en testimonio congressional.

¿Qué país de Centroamérica podrá resistir la arremetida comunista si llegara a caer El Salvador?, preguntó el funcionario.

Expuso claramente, asimismo, que las perspectivas de cambio pacífico en el país sufrirían serio re-

vés, si la Reforma Agraria y la reforma política son derrotadas por las armas.

Parte de la exposición de Enders, ante el Congreso norteamericano, dice:

Washington. (Por Baletre Kreuzter, Redactora de USICA). El intervencionismo cubano crea "un estado de peligro en la Cuenca del Caribe", dijo el Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, Thomas O. Enders, durante un testimonio congressional hoy (14 de diciembre).

Enders presentó a la subcomisión del Senado sobre Asuntos del Hemis-

Pasa a la página 64

Actitud de Partidos favorece a izquierdas

Los partidos políticos deben abrir bien los ojos para no prestarse al juego de los izquierdistas, declaró ayer a nuestros redactores el dirigente obrero Joaquín Ezequiel Menjivar.

Señaló también que los

partidos políticos ahora en la oposición están realizando acciones que únicamente favorecen al grupo FDR-FMLN, que tanto daño han causado al pueblo, sólo agregó, con el propósito de debilitar el

Pasa a la página 71

Sólo Junta Monetaria decide fusión bancaria

Ninguna declaración con respecto al porqué de las fusiones de los Bancos

Internacional y Cuscatlán, extorriorizó ayer por la mañana el vicepresidente de la primera institución, José Antonio Méndez.

Explicó que la fusión de los bancos mencionados es acuerdo de la Junta Monetaria, por lo que no podemos dar detalles de dicha fusión, ya que nosotros aquí en el Banco Internacional únicamente acataremos las disposiciones de la Junta Monetaria.

Por otra parte trascendió ayer un aviso público del Banco Internacional en que se comunica a sus clientes y amigos que continúa brindado sus servicios con toda normalidad en todas sus agencias y sucursales. Afirma, eso sí, que dichos servicios serán prestados hasta que concluyan los procedi-



AYUDA. La Comisión Nacional de Asistencia a la población desplazada, CONADES, atiende a más de 250 mil personas, dice el Cnel. y Dr. Rodolfo Antonio Revelo.

250 mil personas son atendidas por CONADES

Alrededor de 250 mil personas, entre niños, mujeres, ancianos, adolescentes, etc., desalojados de sus lugares de origen por la violencia izquierdista, son atendidas de diversas maneras por la Comisión Nacional de Asistencia a la Población Desplazada (CONADES), creada para ese efecto, manifestó el coronel y doctor Rodolfo

Pasa a la página 66



INTENSO TRAFICO. El aumento de la actividad comercial en el centro de la capital, trae consigo también mayor tráfico de vehículos que originan congestiones

por las principales arterias. A esto hay que agregar accidentes como el que originaron un bus y un pick up, cuando un conductor no respetó el rojo del semáforo.

Pasa a la página 34